



Klimameilen-Kampagne 2023

Wir feiern 20 Jahre Klimameilen!

Seit 2003 sammeln Kinder aus ganz Österreich autofreie Wege! Ob zu Fuß, mit dem Roller oder Rad - aktive Schul- und Kindergartenwege sind gesund, schonen das Klima und machen Spaß. Die Klimameilen-Kampagne findet jährlich europaweit statt und motiviert Kinder, Eltern und Pädagog:innen zu aktiver Mobilität und der Nutzung öffentlicher Verkehrsmittel.

Für das 20. Jubiläum der Klimameilen-Kampagne sind besondere Aktionen geplant. Halten Sie sich unter www.klimameilen.at auf dem Laufenden – **wir freuen uns über Ihre Teilnahme!**



Was ist eine Klimameile?

Eine Klimameile entspricht einem umweltfreundlich zurückgelegten Kindergarten- oder Schulweg. Für jeden Weg ohne Auto wird ein Aufkleber ins persönliche Sammelalbum oder auf das gemeinsame Gruppenplakat geklebt.

Zielgruppe sind Kindergärten, Horte und Schulen bis zur 7. Schulstufe.

Wie können Sie mitmachen?

1. Kostenlose Materialien [online](http://www.klimameilen.at) bestellen
2. Aktionszeitraum festlegen
3. Eltern informieren (Vorlage Elternbrief)
4. Sammelergebnis [online](http://www.klimameilen.at) rückmelden

Alle **bis 31. Oktober 2023** rückgemeldeten Klimameilen werden bei der 28. UN-Klimakonferenz in Dubai präsentiert. Nachmeldungen für die Ermittlung der Gesamtsieger sind bis Mitte Dezember möglich.

Weitere Infos und Materialien zur Unterstützung unter www.klimameilen.at

Die Klimameilen-Kampagne wurde 2002 von Klima-Bündnis und Verkehrsclub Deutschland (VCD) ins Leben gerufen und wird seit 2003 vom Klima-Bündnis europaweit durchgeführt und stetig weiterentwickelt. In Österreich wird die Klimameilen-Kampagne durch das Bundesministerium für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie - Abteilung II/6 Aktive Mobilität und Mobilitätsmanagement gefördert und von Klimabündnis Österreich organisiert.

Grafik: Michael Schober